

# Bonnefond

## Le Moulin de Chadebec



10 KM

3H 00



Bouger en Vézère Monédières Millesources

**D** Place de l'église de Bonnefond

Bonne direction    Tourner à gauche    Tourner à droite    Mauvaise direction    Piquet



## Le Moulin de Chadebec

Entre le Plateau de Millevaches et le Massif des Monédières, la Haute Vallée de la Corrèze offre un patrimoine naturel et bâti exceptionnel. De nombreux chemins de randonnée ouverts par une dynamique équipe de bénévoles favorisent la découverte de ce patrimoine.

Ce circuit est marqué par les nombreux éléments de christianisation de la région: croix de chemins, fontaines miraculeuses qui faisaient l'objet de processions (c'est la cas de la fontaine St-Médard à la fin du circuit). Le Menhir du Pilard est certainement le plus symbolique: en effet, sur ce menhir, probablement installé sur le lieu de culte d'une religion antique, a été gravée ultérieurement une croix encore visible aujourd'hui.

Le gîte d'étape de Chadebec héberge toute l'année les randonneurs. En période hivernale, il accueille les amateurs de ski de fond.

**Q**

Départ de la place de l'église. Descendons la rue du Tilleul, traversons la D18 et suivons la direction de Laubary. Après le cimetière, prenons la première route à gauche. Traversons à nouveau la D18.

**1** – 200 mètres après ce carrefour, prenons un chemin qui monte à droite.

**2** – Sur le replat, à l'intersection (hors circuit : prenons le sentier à gauche, le Menhir du Pilard se

trouve en sous-bois à 50 mètres sur la droite), continuons tout droit; le chemin redescend à la route. Suivons-la à gauche jusqu'à Anglard.

**3** – Dans le village (raccourci en suivant les

pointillés en montant à gauche par la route puis le chemin pour gagner le point 5),

prenons à droite un chemin goudronné jusqu'à une grange. Suivons à gauche le chemin qui descend, franchit la Corrèze et remonte à un carrefour de pistes. Prenons à gauche pour rejoindre un carrefour de routes.

**4** – La route à gauche (hors circuit: belle croix de carrefour à l'entrée de la Nocaudie) franchit la Corrèze; remontons sur 300 mètres pour emprunter le chemin qui part à droite.

**5** – Continuons tout droit: le chemin passe plusieurs bois et prés puis s'élève le long d'un parc à moutons.

**5** – Rejoignons la route que l'on suit tout droit. Traversons Chadebec (puits à balancier sur notre gauche). A la sortie du hameau, prenons à gauche le chemin qui descend jusqu'au moulin de Chadebec. Continuons pour rejoindre la route que nous prenons à gauche pour regagner Bonnefond.



Le menhir christianisé du Pilard

